

LA LIGUE DU SACRÉ-CŒUR

A Beardsley, Minnesota



Le danger des sociétés secrètes, qui nous entourent en ce coin des Etats-Unis, comme l'air que nous respirons, m'a déterminé à établir la Ligue du Sacré-Cœur dans ma paroisse.

J'avais de fortes raisons de ne compter d'abord que sur un petit nombre d'adhérents ; mais je répétais pour m'affermir dans mon dessein, ce que le bon curé d'Ars disait autrefois au fondateur du "C. O. U. S. I. S. E." : *Commencez peu à peu, les choses voulues par Dieu s'arrangent d'elles-mêmes on ne sait comment.*

Aujourd'hui, mes espérances sont comblées ! Déjà, les membres de la Ligue sont au nombre de 82 ; et à chaque communion trimestrielle, tous ont répondu à l'appel du Secrétaire.

D'autre part, l'Apostolat de la prière, dirigé par les femmes, comprend 150 membres.

La bénédiction d'une belle statue du Sacré-Cœur et les Quarante-Heures, pendant lesquelles le Très Saint Sacrement a été adoré jour et nuit, le jour par les Dames de l'Apostolat et les enfants, la nuit par les paroissiens membres de la Ligue, manifestent et assurent dès maintenant la vitalité de ces pieuses associations.

Depuis bientôt huit mois, le dimanche comme la semaine, aux champs comme à la ville, la petite croix-insigne brille sur la poitrine de tous ceux qui se sont enrolés sous la bannière du Sacré-Cœur.

Et remarquez-le bien, ici il faut une forte dose de courage pour affronter ainsi le regard froid des catholiques indifférents, le sourire et le mépris des protestants et des francs-maçons. En effet quand on arrive dans les villes de l'Ouest, on a vite remarqué, avec une profonde tristesse, que sur dix américains, neuf portent des insignes de société secrète.

A l'avenir, dans la paroisse de Beardsley du moins, la croix du Sacré-Cœur s'étalant sur la poitrine des ligueurs, sera pour les catholiques une consolation et un gage d'espérance en des jours meilleurs. Les sociétés secrètes semblent triompher sur la terre d'Amérique pour le moment ; mais la croix du